

Protección de riesgo para terneros en destete

Los productores de vacas-terneros en Colorado, Nebraska, Dakota del Sur y Texas tienen una nueva cobertura de seguro para cultivos disponible para 2024: Protección de riesgo para terneros en destete (PRTD).

Otras pólizas ganaderas federales se basan en los precios, con ventas diarias o semanales a lo largo de cada año agrícola. La PRTD es diferente.

Los terneros en destete son un nuevo producto básico asegurable bajo protección de rendimiento (PR), protección de ingresos (PI) o protección de ingresos con planes de seguro con exclusión de precios de cosecha (PI-EPC).

La PRTD tiene una fecha única de cierre de ventas del 31 de enero de 2024. La cobertura solo está disponible para terneros vivos nacidos y registrados en un informe de terneros durante un período de tiempo especificado. La cobertura de terneros en destete está disponible para terneros de primavera en la clase de carne vacuna (excluye lechería, miniatura, doble músculo y razas especiales). Los productores pueden seleccionar cobertura por catástrofe o niveles de cobertura adicionales del 50 al 85 por ciento y tener unidades separadas en base compartida. La PRTD también incluye provisiones para manejar las ventas tempranas de terneros, recría y el traslado de los pares terneros y vacas a otro condado, estado o país antes del destete.

La política proporciona una garantía de protección de rendimiento o ingresos basada en el rendimiento aprobado por el historial de producción real (APH) del productor, construido a partir del peso promedio histórico del productor al destete por ternero. La garantía de protección de ingresos o rendimiento de la PRTD se determina multiplicando la cantidad de terneros vivos asegurables que un ganadero informa por el rendimiento aprobado por el nivel de cobertura seleccionado por el precio proyectado o de cosecha aplicable.

Al igual que muchos productos básicos anuales y perennes, la PRTD requiere una inspección previa a la aceptación del primer año, informes de producción, informes de terneros en lugar de informes de superficie, un aviso de proceso de pérdida e inspecciones de ajustadores de pérdidas. Los productores también necesitarán registros de ventas y de peso de terneros en destete para este programa.



Los terneros en destete están cubiertos por peligros naturales, tales como condiciones climáticas adversas, incendios, enfermedades (pero no debido a medidas insuficientes o inadecuadas de control de enfermedades), causas que dañan directamente los pastizales y otras formas de pastoreo, y muerte de terneros debido a un peligro cubierto durante el período de seguro. La cobertura de ingresos también indemniza la diferencia entre los precios proyectados y los de cosecha.

Los terneros deben ser pesados por un tercero desinteresado en el momento del destete, con los pesos y fechas de destete utilizados para determinar la producción del año de cultivo a contar. Los procesos de pérdida también incluyen evaluaciones, determinación de las causas de la pérdida y confirmación de la cantidad de terneros asegurados y no asegurados dentro de cada unidad de seguro. Se pagará una indemnización cuando el valor de la producción a contar es inferior a la garantía aplicable.

Los productores no pueden comprar tanto PRTD como Protección de Riesgo para Ganado de engorde.

Los productores deben revisar las opciones con su agente de seguros de cultivos para determinar si la PRTD u algún otro programa se adapta mejor a sus necesidades de manejo de riesgos.



la Protección funcionan juntos

Las prácticas de conservación, tales como: plantación directa (en residuos del año previo sin labranza pero con fertilizante), cultivos de cobertura (pueden mejorar la materia orgánica de los suelos), tiras de vegetación normal como barreras, y otras más, son importantes para mantener la salud de la tierra y han pasado a ser una parte importante de las operaciones de muchas granjas.

El Seguro para Cultivos deber tener suficiente flexibilidad como para aceptar las herramientas, tecnologías y técnicas más avanzadas que estén en uso para mejorar la tierra, conservar recursos y atenuar los riesgos. A la inversa, los recientes esfuerzos de conservación deben ser consistentes con las economías que

sostienen el Seguro para Cultivos como una exitosa estrategia del manejo de un riesgo.

Los granjeros estadounidenses son los más eficientes y productivos del mundo. Están determinados en cuidar las tierras que los cuidan a ellos. Y hacen el trabajo perfectamente. Esto es lo que se reconoce oficialmente como las Buenas Prácticas para el Cultivo y la Labranza (las BPCL); definida por la Agencia del Manejo de Riesgos del USDA (Depto. de Agricultura de EE.UU.), y se requiere como una condición del seguro.

Las BPCL ayudan a asegurar que los métodos de producción no afectarán adversamente la cantidad ni la calidad de la producción. Éstas se monitorean y mejoran continuamente para estar al tanto de la última ciencia y tecnología.

La flexibilidad dentro del sistema de aseguranza del Seguro para Cultivos, ayuda a ampliar la lista de las BPCL cuando los agricultores buscan las tecnologías y técnicas más nuevas para mejorar las prácticas de conservación, el manejo de tierras, la salud de los suelos, la conservación

de agua, lidiar los cambios climáticos y todos los demás desafíos que el futuro traerá.

Nadie está más cerca a la tierra que los granjeros, y ellos trabajan muchísimo para mantener la salud de las tierras y los suelos ahora y en las generaciones futuras.



solicitar la cobertura es:

La Lista de Control del Manejo de Riesgos

Las fechas límites del Seguro para Cultivos, el Ganado y los Ingresos

Presente su formulario de Cumplimiento de la Conservación AD-1026 a la FSA (Cuenta de Gastos Flexibles) a tiempo o ¡pudiera arriesgarse a perder toda la asistencia con la prima del seguro de sus cultivos!

- 1. ¿Sé yo cuales son las fechas críticas y las fechas límites para el registro?
- 2. La fecha límite de las ventas el último día para
- 3. La fecha de cancelación el último día para avisar si usted no quiere el seguro el año que viene:
- 4. La fecha para informar la producción el historial de la producción actual se debe notificar antes del
- 5. La última fecha de plantación si no es posible plantar, tendrá que comunicarse con su agente antes del

- 6. La fecha para notificar la superficie de los acres deberá notificar esa cifra de los acres plantados a su agente antes del
- **Fecha para el pago** los intereses de los pagos iniciarán si ocurren después del
- Última fecha para presentar el aviso de daños a los cultivos Deberá presentar todos los daños percibidos antes de esta última fecha
- 9. Periodo final del seguro la última fecha de cobertura para los cultivos del año corriente
- **10. Fecha de terminación de la deuda** se cancelará la cobertura del seguro para el año entrante si no se hace el pago antes del

Obtenga de manera correcta el informe de superficie.

Le ahorra dinero.

¿Por qué es tan importante el informe de superficie?

Usted tiene mucho en juego para asegurarse de que su informe de superficie de seguro de cultivos sea preciso y oportuno. Si no se informa a tiempo, es posible que no esté protegido. Si sobreinforma su superficie, puede pagar una prima demasiado alta. Si subinforma su superficie, puede recuperar menos cuando presente un reclamo. Los agentes de seguros de cultivos a menudo dicen que los errores en la presentación de informes de superficie son la forma más fácil en que los agricultores tienen una experiencia insatisfactoria con el seguro de cultivos.

El informe de la superficie muestra: los cultivos que ha plantado; la superficie imposibilitada de plantar; qué parte le corresponde de esos cultivos; dónde se encuentran los cultivos; cuántos

acres plantó; las fechas en que los plantó; en qué unidad de seguro se encuentran y la práctica cultural aplicada (es decir, regadío, doble cultivo, etc.). Este informe no puede modificarse después de la fecha de presentación del informe de superficie.

Recuerde

- El informe de superficie es su responsabilidad. Hacerlo bien le ahorrará dinero.
- Es su responsabilidad reportar los daños a los cultivos a su agente dentro de las 72 horas posteriores a tomar conocimiento del estado de la mayoría de los cultivos.
- Nunca utilice la superficie dañada con otro fin sin el consentimiento previo por escrito de la compañía de seguros. No desea destruir ninguna evidencia de un posible reclamo.



¿Cultiva muchos tipos diferentes de cultivos en su granja? ¿Vende sus frutas y verduras con productos de valor añadido? Si es así, entonces una póliza de seguro de cultivos de Micro Granjas puede ser la adecuada para proteger sus ingresos agrícolas.

Una póliza de Micro Granjas es similar a una póliza de ingresos de toda la granja, pero tiene menos requisitos de informes. Estas pólizas están diseñadas para cualquier granja con hasta \$350,000 en ingresos aprobados (o \$400,000 si tuvo Micro Granja el año anterior), incluso granjas con productos especializados u orgánicos.

Una característica clave de la cobertura de Micro Granjas que es diferente de la cobertura de una póliza de ingresos de toda la granja es que los productos básicos no tienen valores individuales asignados. Un valor único para todos los productos básicos producidos en la operación de su granja se establece en base al ingreso promedio permitido de su historial de ingresos. Se elimina el requisito de establecer un valor esperado para cada producto en su granja, lo que simplifica enormemente el proceso de presentación de informes.

Esta póliza cubre los costos de posproducción y los productos de valor añadido asociados con la venta de los cultivos, como los contenedores para la venta de tomates en el mercado agricultores. Los agricultores que seleccionan Micro Granjas califican automáticamente para el mejor nivel de cobertura disponible del 85 por ciento, ofreciendo la mejor protección a un precio asequible.

Para llegar a la cantidad de cobertura conforme a Micro Granjas, deberá proporcionar un mínimo de tres años de registros de impuestos y registros de ventas para construir un historial de ingresos. Los registros de ventas consolidados son aceptables, pero el Proveedor de Seguros aprobado puede solicitar registros de ventas que incluyan un registro

completo de comercialización de los productos básicos en la granja para garantizar que la operación de la granja esté adecuadamente cubierta.

La póliza de Micro Granjas aun requiere un inventario inicial y final, junto con cuentas por cobrar al inicio y al fin del período. Sin embargo, NO está obligado a informar los gastos.

En resumen, la póliza de Micro Granjas reduce los requisitos de presentación de informes, ofrece una cobertura significativa al permitir que los costos de posteriores a la producción y los valores añadidos se incluyan en los ingresos aprobados, califica automáticamente al agricultor para el nivel más alto de cobertura, y todas las granjas aseguradas conforme a Micro Granjas reciben un descuento en la prima de toda la granja.

¡Póngase en contacto con su agente de seguros de cultivos para ver si una póliza de Micro Granjas es adecuada para usted!



Cómo evaluar el Seguro para Cultivos Dañados debido al Granizo

El granizo es la catástrofe que más probablemente destruya una parte de su cosecha y deje lo demás en buenas condiciones. La porción de sus acres que el granizo destruye, bien pudiera ser menor que el deducible de su póliza federal del Seguro para Cultivos, o quizás no impacte a su rendimiento lo suficiente como para generar una pérdida de ingresos.

El Seguro para Cultivo y Granizo podrá cubrir este vacío.

Mientras que las pólizas federales lo protegen a usted contra pérdidas suficientemente graves como para crearle un caída de rendimiento por unidad asegurada, el Seguro para Cultivo y Granizo le dará la protección acre por acre que quizás sea hasta el actual valor en efectivo de dicho cultivo. Si usted compra una póliza 65/100 (65% del rendimiento y 100% del precio) o una póliza de seguro para una cosecha mayor, usted podrá, con varias pólizas, eliminar la cobertura contra granizo y reemplazarla con una cobertura individual contra granizo. Algunos agricultores encuentran que es más efectivo dejar la cobertura contra granizo y reemplazarla por la póliza federal en su lugar, y obtener una póliza compañera de Cosecha y Granizo para cubrir su póliza deducible del Seguro para Cultivos.

El Seguro Cosecha y Granizo es especialmente importante para aquellas personas con pólizas de Seguro de Protección en Zonas Arriesgadas que dejan a individuos expuestos a pérdidas en solo algunos puntos, debido al granizo. Usted también podrá comprar una cobertura adicional del Seguro Cosecha y Granizo durante la época de crecimiento (antes de los daños) para proteger a un potencial agregado de ingresos para los mayores rendimientos de cosecha o los valores de cultivos mayores de lo normal.

Aún si su frecuencia de los daños por granizo es baja, recuerde que la cobertura del Seguro Cosecha y Granizo se ha considerado en su zona. Es una manera barata de protegerse contra el daño del granizo.



En 2023, los agricultores invirtieron más de \$6.8 mil millones para comprar 1.2 millones de pólizas de seguro de cultivos, protegiendo más de 130 cultivos diferentes, incluso cultivos especializados y orgánicos.

Las pólizas de seguro de cultivos protegieron más del **90 por ciento** de las tierras de cultivo plantadas en 2023, un total de más de 539 millones de acres.

Desde 2010, los agricultores han gastado más de \$68 mil millones de sus propios **bolsillos** para comprar seguros de cultivos.

Las granjas familiares representan el 98 por ciento de los 2.1 millones de granjas de Estados Unidos.

Obtenga las respuestas a sus preguntas sobre el Seguro para Cultivos.



Es importante comunicarse con un agente local del Seguro para Cultivos para obtener información específica para su operación agrícola. Hay fechas topes/límites que se deben cumplir para asegurar que su póliza esté en vigencia, de modo que hable en persona con un agente pronto y a menudo, lo cual es algo que recomendamos mucho.

Para aprender más sobre la importancia del Seguro para Cultivos, sírvase ver a cualquiera de éstos enlaces Web:



CropInsuranceInAmerica.org CropInsurance101.org CropInsuranceInMyState.org RMA.USDA.gov



Otros enlaces Web le ayudarán a usted saber más sobre el Seguro para Cultivos. facebook.com/CropInsuranceInAmerica

youtube.com/ncisamerica

instagram.com/cropinsuranceinamerica



